

**JOP PARIS 2024 - PARASPORT
INVITATION - COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Mardi 11 juin 2024

JOP PARIS 2024

**À deux mois des Jeux Paralympiques, l'athlète paralympique pluridisciplinaire¹
Cyrille Chahboune, ancien membre des Forces Spéciales, soutient la campagne des orthoprothésistes**

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 placent les sportifs, et notamment les athlètes appareillés, sous le feu de la rampe.

Les appareillages orthopédiques sur mesure qu'ils conçoivent, fabriquent et adaptent au plus près des besoins et la relation personnelle qu'ils entretiennent des années durant avec leurs patients font des orthoprothésistes un maillon essentiel dans le parcours de soins et de vie des personnes en situation de handicap et des personnes âgées.

Si ces professionnels de santé venaient à disparaître, que deviendraient leurs 850 000 patients en situation de handicap ou en perte d'autonomie ? Que deviendraient les sportifs et athlètes appareillés ?

Tarifs gelés depuis 2017, contexte inflationniste, nomenclature obsolète... la profession d'orthoprothésiste, sous haute tension, se mobilise afin de pouvoir poursuivre ses missions auprès des personnes en situation de handicap ou en perte d'autonomie. [Une campagne de sensibilisation et d'alerte](#) a été lancée au mois de mars dernier. Une pétition est en cours de signature sur le site [change.org](https://chnng.it/jKVGs8zjdl) : <https://chnng.it/jKVGs8zjdl>

Des rencontres ont été organisées aux quatre coins de France : plusieurs athlètes paralympiques appareillés par des membres de l'UFOP ont partagé leurs précieux témoignages et apporté leur soutien à la profession.

Ainsi, après la prise de parole de Pierre-Antoine Baele (triathlon) appareillé par Romain Segard ([Orthoway](#)), de Dimitri Pavadé (saut en longueur), appareillé par Nicolas Ottmann ([Lagarrigue](#)), et celle d'Andy Birée (handbike), appareillé par Mathieu Guéguen ([Proteor](#)), c'est au tour de Cyrille Chahboune, amputé des deux jambes se préparant aux JOP (volley assis) de prendre la parole aux côtés de son orthoprothésiste Jérôme Lamorère, exerçant au sein du cabinet Domital Orthopédie et Vice-Président de l'UFOP.

¹ *Volley assis, tir au pistolet, parachutisme, vice-champion du monde de soufflerie*

RENDEZ-VOUS MARDI 25 JUIN 2024 À 9H00
DOMITAL ORTHOPÉDIE, 3 RUE CONDORCET, 33150 CENON

Déroulé

9h00-10h : Point presse

1. Intervention de **Jean-François Cantero**, Président de l'UFOP ;
2. Témoignages croisés de **Cyrille Chahboune** (parcours de vie, son accident, sa vie en tant qu'athlète paralympique, son handicap et de l'importance de ses différentes prothèses pour sa vie quotidienne et sa vie sportive) et de son orthoprothésiste, **Jérôme Lamorère** ;
3. **Témoignage de Milo**, 15 ans, amputé tibial, jeune espoir athlétisme (CREPS de Bordeaux) ;
4. Intervention de **Gérard Belda**, Président d'honneur du fonds de dotation [Génération Avant-Garde](#) ;
5. Questions réponses.

10h00-11h00 : Séance d'appareillage et d'entraînement

POUR Y PARTICIPER

Accréditations obligatoires myra@frapiersaab.com

L'UFOP

Créée en 1988, l'UFOP est l'organisation professionnelle représentative du grand appareillage orthopédique externe sur mesure. Elle regroupe 90% des orthoprothésistes exerçant dans plus de 250 cabinets en France métropolitaine et dans les régions et les collectivités d'Outre-mer. L'UFOP représente et défend la profession auprès des différents acteurs du système de santé français et des autorités de tutelle. Le secteur compte environ 3 000 collaborateurs dont 1 300 orthoprothésistes qui conçoivent et fabriquent annuellement environ 180 000 appareillages neufs sur mesure (prothèses, orthèses, corsets, corsets-sièges...). Pour en savoir plus, consulter [le dossier de presse de l'UFOP](#)

DOMITAL ORTHOPÉDIE

Spécialisée dans la conception et la fabrication de prothèses externes, Domital Orthopédie a plus de 25 ans d'existence. Implantée à Cenon (33150) Domital Orthopédie rayonne en Nouvelle Aquitaine et accompagne environ 500 personnes en situation de de handicap, amputées d'un membre inférieur ou supérieur. Entreprise innovante, Domital Orthopédie bénéficie des dernières formations techniques pour la réalisation et la fabrication des prothèses. L'association des techniques traditionnelles et des dernières technologies lui permet de proposer des solutions d'appareillage personnalisées sur mesure pour le bien-être et le confort des patients. Considérant que la dimension esthétique participe à l'aboutissement des appareillages et à l'acceptation du handicap, Domital Orthopédie accorde un soin tout particulier au design de ses prothèses.